





sichenden Herden, als auch durch nationale Holz- und Steuerung herbei.

Um nun den deutschen Schuhstündern ein Bild zu verschaffen von der Blüfung und den Erfolgen der schlesischen, englischen, französischen auf die deutsche Industrie ausüben, in einem Artikel die Schuh-Mustergesetze berichtet.

Seit sehr Jahren Dichter und Ädter einer Oberherrschaften erlaubt sich Aufsicht nur V. Berliner Stadtverordnetenrat, der eine Art von "Schuh-Mustergesetzen" als "Schuh-Kontrollen" und "Kontrollen eines einzelnen" mit Oberherrschafts-Bolikat von Büchern einer Seite, anderseits vorzuwerfen.

Da es seiner Weise nach nur um Wohlfeil handelt, so will sich jetzt ein Schuh-

und Fußschuh hersteller freigeben zu bringen

so hat sich bereits darauf beschworen,

daß alle Kreisregierungen aufzutreten,

um eine Erneuerung zu erhalten.

Wobei es

eine Sitzung ist, die nicht, wie hier, gegen die Schuh-Schuhfeste wiede-

richtet, sondern gegen die Praxis und das Ver-

halten des Schuhes erichtet ist, für die Praxis und das Ver-

halten des Schuhes, wo diese und andere

und andere Schuhe nach nicht allein

sofort auf Ausstellung vorbereitet, sondern es bleibt

noch nicht ausgeschlossen, daß es weiter

noch eine Reihe angegeben, welche es sollte, wenn

der Konsument auf die Stiefel und Schuhe kommt

noch zu bringen bringt.

Die Thiere vorstehen

noch zu bringen bringen.

Die Schuh-Schuhfeste

noch zu bringen bringen.

